

Gersdorf

Server-Technik erneuert

[02.11.2022] Mit leistungsfähiger und moderner IT hat das Unternehmen Saskia die Gemeinde Gersdorf ausgestattet. So fand unter anderem ein Server-Tausch statt. Die neue Technik leaset die Gemeinde vom Saskia-Partnerunternehmen CHG.

Die Gemeinde Gersdorf setzt bereits seit vielen Jahren auf die Produkte und Dienstleistungen aus dem Hause Saskia. Um die Arbeitsprozesse mit der Software gut unterstützen zu können, hat das Unternehmen jetzt die Server-Technik erneuert. Innerhalb von vier Tagen konnten die Systemtechniker nach Angaben von Saskia den neuen Verwaltungsserver integrieren, die vorhandenen Daten übernehmen und die alte Anlage entfernen. Um die sensiblen Daten zu schützen, wurde eine aktuelle Firewall-Lösung von Sophos installiert. Im Einwohnermeldeamt wurde darüber hinaus der Austausch der Drucktechnik vorgenommen. Laut Saskia konnten Ausfallzeiten und Beeinträchtigungen im Arbeitsalltag dank des erfahrenen Projekt-Teams so gering wie möglich gehalten werden.

Die neue Technik leaset die Gemeinde Gersdorf über das Saskia-Partnerunternehmen CHG. Dadurch sei die technische Ausstattung stets auf dem neuesten Stand. Die sächsische Kommune profitiere zudem von mehr Flexibilität, einer höheren Planungssicherheit und der Möglichkeit derartige Investitionen durchzuführen.

(ba)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Gersdorf, Server, CHG, Sophos